

Zum Tag der nationalen Arbeit am 1. Mai 1933 in der Oberamtsstadt Neuenbürg

Aussage	Richtig	Falsch
Die evangelische und katholische Kirche beteiligte sich auch an den Feierlichkeiten zum 1. Mai.		
Auch Kommunisten und Sozialdemokraten nahmen begeistert an den Feierlichkeiten zum Tag der Arbeit teil.		
Die Arbeiter und Angestellten in Neuenbürg mussten am 1. Mai an den Feierlichkeiten teilnehmen.		
Auch die Schüler der Neuenbürger Schulen waren an den Feierlichkeiten beteiligt.		

Ausgeschlossene Gruppen

Arbeitsaufträge:

- Ihr findet hier einige Aussagen zu den Feierlichkeiten am 1. Mai 1933 in Neuenbürg. Kreuzt an, ob diese Aussagen stimmen, oder nicht. Korrigiert bei falschen Aussagen die Fehler.
- Versucht herauszufinden, welche gesellschaftlich wichtigen Gruppen *nicht* an den Feierlichkeiten beteiligt waren.

Der 1. Mai 1933 in Neuenbürg und Pforzheim im Vergleich

Gruppierung	Neuenbürg	Pforzheim
Beteiligung von Schülern		
Beteiligung der Kirchen		
Beteiligung von Betrieben		
Beteiligung von nationalsozialistischen Organisationen und der Regierung		



Gemeinsamkeiten beider Festumzüge

Arbeitsauftrag:

- Vergleiche die Beschreibungen der Feierlichkeiten zum 1. Mai in Neuenbürg und Pforzheim anhand der untenstehenden beteiligten Gruppen.
- Wieso könnte es den Nationalsozialisten wichtig gewesen sein, dass die Umzüge zum 1. Mai überall in Deutschland ähnlich abliefen?

Arbeitskreis für Landeskunde/Landesgeschichte RP Karlsruhe